

今年もあと1ヶ月

今日で11月が終わり、明日からは師走です。街が慌ただしくなり、毎朝の子どもたちの登校も交通安全が心配な季節です。家を出る前に、一言交通安全の声かけをしていただけるといいです。

保護者同伴

先日の夜間歩行では、校区内を親子で歩きました。目的は、「親子のふれあい」でした。夜道を歩きながら、親子の会話ができただけでしょうか。大人が一緒だから子どもたちも夜道を歩くことができます。決して、夜遊びを助長する活動ではないと思います。「保護者同伴に限る」としていたのは、このあたりを考えてのことだと思います。



12月行事

- 1日(火) 集金日 安全点検 ALT 来校
- 2日(水) 集金日
- 3日(木) クラブ活動⑬
- 5日(土) 土曜授業 学習発表会 参観日
- 9日(水) ベルマークの日
- 18日(金) ベルマークの日
- 19日(土) 土曜授業 持久走大会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 終業式 大掃除
- 25日(金) 仕事納め

3年生 タマネギの植え付け

食育の一環で、3年生がタマネギの植え付けをしました。「空飛ぶタマネギ」にはなれませんが、給食に使っていただくことにしました。さて、サラダになるのか煮物になるのか、美味しいタマネギを育ててほしいものです。

前向きながまんと不快ながまん

小学1年生の頃の私がアイスを落として泣いている写真があります。よほど悲しかったようで、私は、がまんができず泣いていたようです。今、子どもたちを見ていて、「がまんすること」について、考えることがあります。がまんには、前向きながまん、不快ながまんがありますが、本人の気持ちが大きく影響しています。

むし歯治療終了していない人数(本日現在)

1年 15人	2年 14人	3年 11人
4年 13人	5年 13人	6年 11人

放っておいてもむし歯は治りません。早めの治療をお願いします。

学級紹介

1年1組(男子13名女子14名)

1年1組は、明るくてとてもものりのよい学級です。担任の坂本先生は、踊ることが大好きで、あまりおこりません。坂本先生の苦手なことは動物をさわることです。

1年1組の人たちは、食べ物の話をするときや昼休み時間にみんなで何をして遊ぶかを考えるとき、とてももりあがります。今、どの学級も長縄とびをしています。1年1組は2組に負けにくいくらい長縄とびをがんばっています。今、はやっている遊びは、男子はけいどろやサッカー、ドッジボールで、女子はブランコや砂遊びです。全員では花いちもんめをすることもあります。1年1組には遊び係があるので、みんなで仲良く遊んでいます。